



Herbstwanderung beim TC Rot-Weiß Nördlingen

Kürzlich fand die traditionelle Herbstwanderung des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen statt. Bei der von Vergnügungswartin Hanna Christian organisierten Tour nahmen 32 Mitglieder teil. Die Wandergruppe traf sich beim Almarinbad in Mönchsdeggingen. Bei strahlendem Sonnenschein und guter Fernsicht über die Dörfer bis hin zum Riesrand ging es zunächst zum Ursprungsweiher Hohenaltheim, bis das Ziel Untermagerbein erreicht wurde. Nach zweieinhalb Stunden Gehzeit konnten sich die Teilnehmer im dortigen Gasthaus zur Sonne nach der Wanderung stärken.